

#ARIADNA
MONTIEL /

BENEFICIARIOS
LLEGAN A 13.7
MILLONES P5



FOTO: ESPECIAL

#ARIADNAMONTIEL

Presenta balance de metas

TAMBIÉN DA FECHA DE
ENTREGA DE PENSIÓN
A ADULTOS MAYORES

FERNANDA GARCÍA Y MISAEL ZAVALA
EDOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, informó que actualmente son 13.7 millones de personas las beneficiarias de algún programa que entrega el gobierno federal.

En la *mañanera* sostuvo que será el 4 de noviembre cuando se comience a entregar la pensión de adultos mayores que corresponde a los meses de noviembre y diciembre.

“La pensión de adultos mayores la vamos a iniciar a dar el siguiente mes en lo que corresponde al mes de noviembre y diciembre, a partir del día 4, pero ya les estaremos compartiendo el calendario, recuerden que la gestión de los programas se hace a través del Banco de Bienestar,

con su tarjeta que ya tienen los adultos mayores, las personas con discapacidad, el Programa de madres trabajadoras y el Programa de Sembrando Vida. De tal manera que se hace esta dispersión por letra. Ustedes saben que estamos llegando casi a 13.7 millones de beneficiarios”, explicó.

Sobre los programas que propuso la presidenta Claudia Sheinbaum, la titular de la Secretaría de Bienestar, sostuvo que a la fecha hay registro de 766 mil 825 mujeres de 60 a 64 años e indicó que la meta es terminar el registro el próximo 13 de noviembre con un registro de un millón 200 mil mujeres de este rango de edad.

En cuanto al censo, salud y bienestar, Ariadna Montiel dijo que los servidores del pueblo han realizado 889 mil

573 visitas casa por casa, entre ellas, 789 mil 77 son visitas de casa de adultos mayores y 100 mil 496 personas con discapacidad.

“Y sobre el programa de salud casa por casa, como saben estamos haciendo un censo de salud y bienestar el sábado 26 de octubre. Hemos tenido un total de 889 mil 573 visitas”.

Por su parte, la presidenta Claudia Sheinbaum desmintió que con el censo casa por casa que hacen Secretaría de Bienestar se busque quitarles sus propiedades a las personas adultas mayores, así como se ha dado a conocer a través de mensajes por WhatsApp y redes sociales.



HASTA EL
MOMENTO
SE HAN RE-
GISTRADO
766 MIL 825
MUJERES
DE 60 A 64
AÑOS’.

**ARIADNA
MONTIEL**
SECRETARÍA
DE BIENESTAR



13.7

MILLONES DE PERSONAS RECIBEN ALGÚN APOYO.

1.2

MILLONES DE MUJERES SERÁN BENEFICIADAS.

CENSOS DE SALUD

1

- Desmienten que el gobierno pretenda quitarles viviendas a adultos mayores.

2

- Se busca conocer situación socioeconómica y la condición de salud, dicen.

3

- Estos censos son para que médicos y enfermeras tengan un reporte previo.

FOTO: CUARTOSCURO

